

Stv. Dr. Kahnis hält eine Sitzung der Lenkungsgruppe Stärkungspakt für sinnvoll, nachdem nun erste Ergebnisse der Beratung durch die Gemeindeprüfungsanstalt (GPA) vorliegen. Aus seiner Sicht wäre es angebracht, über einige Punkte jetzt schon zu diskutieren.

Hierzu teilt die Verwaltung mit, dass die erste Sitzung für den 22.03.2012 terminiert sei und dort dann die Liste der GPA vollständig durchgesprochen werde.

Ergänzend weist Bürgermeister Halbe darauf hin, dass selbst bei Umsetzung der Maßnahmen für die Stadt Bergneustadt kein Haushaltsausgleich zu erreichen wäre.

Einzelne Verständnisfragen der Ausschussmitglieder werden von der Verwaltung beantwortet.